

PRESENTACION DEL PROYECTO

Somos un grupo de 3 alumnos de soldadura y calderería del CIFP La Laboral, entre 19 y 22 años que vamos a presentar nuestro proyecto de Start innova.

Debido a que una de las aficiones que compartimos es el futbol, hemos visto que las instalaciones deportivas regionales, banquillos, gradas y vestuarios están deterioradas y sin mantenimiento lo que implica un riesgo y falta de comodidad, por lo que nuestro proyecto de empresa estaría enfocado en renovar, sustituir o mejorar dichas instalaciones.

Dependiendo de las condiciones de las instalaciones decidiremos si se pudiese reparar o mejorar o por el contrario sustituirlo por uno nuevo.

En el caso de que solo se tenga que reparar, la obtención de materiales es más sencilla ya que no requiere tanto gasto como hacer uno nuevo, si es necesario sustituirlo nuestra idea sería contactar con una empresa local que nos facilite material que van a descartar para ahorrar gastos.

Se ofrece un servicio de personalización de las instalaciones dependiendo de los colores del club, nombre, escudo, fechas de aniversario... etc.

Algunos ejemplos de instalaciones en mal estado de Asturias son:

